



Confidencial

Votan góbers de oposición pese a críticas

Pese a expresarse abiertamente en contra de la reforma judicial y por consecuencia de la elección judicial, gobernadores de oposición acudieron a sufragar. “Vengo porque tengo el derecho y obligación de votar, pero no creas que me hace muy feliz esto del proceso de la reforma judicial”, dijo la panista **Maru Campos**, gobernadora de Chihuahua. “Siempre he dicho que es un derecho que no podemos dejar pasar y que tenemos que buscar que quede la mejor gente (...) independientemente de que estoy convencido de que el cambio en el Poder Judicial no era la forma”, declaró el también panista mandatario queretano, **Mauricio Kuri**. Pues sí, ellos no escucharon el ‘canto de las sirenas’ del llamado a no votar.

Sigue el enredo por desalojo militar del Foro Alicia

No habían pasado ni 48 horas del escandaloso uso del Ejército para desalojar el multiforo Alicia, un espacio de cultura alternativa, y en el gobierno de **Clara Brugada** siguen enredándose. Por un lado destituyen a mandos de la SSC-CDMX que participaron en el operativo, la noche del sábado, durante un concierto del español Fermín Muguruza, y al mismo tiempo buscan deslindarse de lo ocurrido. Se hacen bolas para explicar lo que pasó y el caso ya se entrampó en acusaciones entre autoridades del gobierno central y de la alcaldía Cuauhtémoc. “Fue un asunto desproporcionado, que no puede ser”, reconoció ayer Brugada. Y sí, ciertamente pudo haber ocurrido algo trágico, como en el desalojo hace algunos años en el News Divine.

Otro dolor de cabeza para el INE: cumplimiento de la paridad

En el INE ya se preparan para un proceso que será un dolor de cabeza: el cumplimiento de la paridad de género en la integración del Poder Judicial que se decidió ayer en las urnas. Ante la falta de paridad en la postulación de las candidaturas, el INE tendrá que quitarle el triunfo a candidatos varones y dárselos a mujeres para cumplir con el principio

constitucional. Los ajustes se habrían evitado si la postulación hubiera sido igual tanto para hombres como para mujeres, pues en el caso de magistraturas, se postularon a 660 candidatas y 935 candidatos. Por ello el INE prevé un alud de impugnaciones.

Bajo la lupa de la autoridad, 16 candidatos

En el INE tienen bajo la lupa a 16 candidatos al Poder Judicial que fueron denunciados por contar con sentencias por violencia de género, no estar al corriente con su obligación de dar pensión alimenticia o estar prófugos de la ley. Aunque las investigaciones continúan, se perfila que algunos vean frustrada su intención de llegar al Poder Judicial.

Expropiación de predios, una bomba de tiempo

De “grave” califican legisladores federales de Morena en la CDMX la “guerra” iniciada por la expropiación de predios en la capital. Advierten que las disputas entre asociaciones civiles y políticas, legales e informales, entre el gobierno y la oposición, y al interior de los propios grupos políticos de Morena, han generado un “delicado clima de tensión” que ha derivado en actos de violencia. Por eso, los ya tradicionales y conocidos liderazgos de grupos de izquierda que encabezan políticos morenistas en busca de viviendas baratas, ya muestran “una real preocupación”, nos insisten.

Símbolos inquietantes

Quien se manifestó en redes sociales durante la jornada electoral con pizza fue **Silvia Delgado**, candidata a jueza penal en Chihuahua y quien fue abogada de Joaquín *El Chapo* Guzmán. Esperemos que su comida no sea una alusión para identificarse como parte de la *Chapiza*, como suelen firmar integrantes de ese cártel sus fechorías, incluso con la alusión de la masa italiana.